



PROGRAMAS CON FONDOS SECTORIALES Y DEL GOBIERNO REGIONAL

# Sercotec apoyará con \$5.500 millones a las Mipymes de Ñuble durante 2025

**Seremi de Economía destacó que podrán triplicar y, en algunos casos, cuadruplicar, el número de beneficiarios.**

Variadas actividades en la región se realizaron en el marco de la celebración de la Semana de las Mipymes y cooperativas.

**ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ**  
 robertofernandez@ladiscusion.cl  
 FOTOS: CEDIDA

**D**urante 2025, Sercotec ejecutará programas de apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de Ñuble por un total de \$5.500 millones, financiados con recursos sectoriales y del Gobierno Regional, según adelantó el seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar, en el marco del cierre de las actividades de celebración de la Semana de las Mipymes y Cooperativas.

La autoridad destacó que se trata del segundo presupuesto más alto para programas de Sercotec desde la creación de la región, superado solo por los \$9.776 millones que se destinaron en 2023, cifra récord que se explica por la inyección recursos extraordinarios para enfrentar las emergencias. En ese sentido, puso de relieve la alianza con el Gobierno Regional, cuyo apoyo permitirá ampliar la cobertura de estos programas.

“El presupuesto va a estar enfocado en diferentes programas. Uno es el de Barrios Comerciales, donde vamos a poder financiar a más de diez barrios, lo que es sumamente significativo, ya que en nuestra gestión de gobierno hemos financiado tres, y ha demostrado que es un programa bastante exitoso, porque fomenta la asociatividad, trabajan en equipo bajo un objetivo común, ya que ellos deciden en qué se invierten los recursos”, expresó.

También mencionó “el programa Digitaliza tu almacén, donde habitualmente tenemos 30 cupos, y el próximo año podremos financiar 500 cupos, gracias al aporte del Gobierno Regional, eso es un incremento muy importante; de hecho, estamos estudiando la posibilidad de que entren comercios pequeños que tengan

las mismas características que los almacenes”.

Solo de Zaldívar apuntó al programa Crece, que triplicará su cobertura el



Sellamos una alianza con el Gobierno Regional que nos permitirá triplicar y cuadruplicar gran parte de los programas de Sercotec”

**ERICK SOLO DE ZALDÍVAR**  
 SEREMI DE ECONOMÍA DE ÑUBLE

próximo año, “ya que ha demostrado que permite a las empresas aumentar sus ventas”. En cuanto a Capital Abeja y Capital Semilla, indicó que “vamos a duplicar y triplicar su cobertura, respectivamente, ya que ayudan a formalizar los negocios”.

## Semana de las Mipymes

Entre el lunes y ayer se realizaron variadas actividades en el marco de la Semana de las Mipymes y Cooperativas. “Las Mipymes y cooperativas son fundamentales. Crean empleos, promocionan la identidad cultural y productiva de las regiones, son agentes de cohesión social, promueven la inclusión, reducen las desigualdades,

preservan la identidad local, son innovadoras, entre otros atributos”, sostuvo el seremi.

Una de las actividades fue el encuentro de cooperativas, con charlas ligadas a la contabilidad, motivación e inteligencia artificial.

Por otro lado, Sernatur entregó Sellos R a empresas turísticas en Cobquecura, Chillán Viejo y San Carlos.

Además, en el Instituto Santo Tomás se desarrolló el Emprende Fest, que reunió a Mipymes de la región.

También se realizó una feria de empresarios en la plaza de Chillán Viejo, con más de 30 expositores, y se entregaron más de 150 certificaciones de programas regulares.



La feria de empresarios en Chillán Viejo y la entrega de certificaciones fueron algunas de las actividades de la Semana de las Mipymes.